



Encore une victoire pour Benjamin Lessennes



Vainqueur de la première manche de la Belgian ASAF Karting Series en mars dernier, Benjamin Lessennes avait poursuivi sur sa lancée en s'adjudgeant le X30 Challenge Europa dans la catégorie des Junior. Après un début de saison international l'ayant notamment vu

prendre la tête du championnat de France KF Junior, « Benji » est revenu disputer le troisième rendez-vous de la Belgian ASAF Karting Series. Et pour sa troisième course en X30 Junior, il a remporté sa troisième victoire à la fin de la journée !

Leader du championnat de France KF Junior, Benjamin Lessennes n'a guère eu la réussite derrière lui lors de la compétition européenne réservée aux Juniors (les pilotes ayant entre 13 et 15 ans). Ayant terminé 15^e du premier rendez-vous en Espagne, marquant ainsi un point, le jeune homme de Roux espérait bien améliorer sa position en Italie lors de la deuxième et dernière épreuve. « *Malgré quelques soucis, j'étais 34^e après les manches qualificatives* », expliquait-il. « *Et il y a 34 places pour aller en finale, attribuées après deux préfinales. Malheureusement, je me suis fait sortir dès le premier tour de ma préfinale et mon championnat d'Europe s'est donc arrêté prématurément.* »

Pour garder le rythme de la compétition durant la période estivale et s'amuser avec quelques amis, Benjamin et son entourage ont décidé de prendre part à la troisième épreuve de la Belgian ASAF Karting Series à Ostricourt, dans le nord de la France. S'il ne dispute pas tout le championnat, « Benji » avait déjà participé à la première course, montant d'ailleurs sur la plus haute marche du podium au terme de la journée.



Ralenti par quelques soucis moteur lors des essais qualificatifs, il s'élançait depuis la 7^e place seulement pour la première manche. Faisant preuve de sa combativité habituelle, Benjamin grimpait toutefois rapidement dans la hiérarchie pour arracher la deuxième place à Amaury Bonduel dans le tout dernier tour.

« Je pouvais donc partir de la première ligne pour la deuxième course, mais du côté extérieur », racontait le pilote de l'équipe VDK Racing « Je me suis fait écarter au premier virage et j'étais seulement 4^e après le premier tour. Mais je suis de nouveau remonté, cette fois en compagnie de mon équipier Ulysse De Pauw. Dans le dernier tour, j'ai pris la tête en profitant d'une hésitation du leader, Maxime Potty, lorsqu'il a dépassé un doublé. Mais je n'ai pas assez fermé la porte dans un des enchainements suivants et Maxime est repassé. Ulysse en a aussi profité. Trois virages plus loin, ils se sont accrochés devant moi et j'ai récupéré les commandes de la course. »

Benjamin franchissait donc en vainqueur la ligne d'arrivée et s'adjudgeait ainsi de nouveau le classement du jour, même si un contrôle technique plus approfondi chez l'un de ses adversaires provoquait la suspension du classement de la deuxième course.

« Pour moi, ça ne change rien puisque, quoi qu'il arrive, je suis le vainqueur de ce rendez-vous », se réjouissait-il. « Ce fut un excellent entraînement et une bonne préparation pour la suite de la saison. »

Pour Benjamin, la deuxième partie de cette campagne 2013 comprendra notamment le championnat de Belgique, disputé en une seule épreuve mi-septembre, le Championnat du Monde (une course en Italie et une à Bahreïn) et la défense de son leadership au championnat de France, fin octobre à Lyon. « Bref, un programme chargé comme je les aime ! », sourit le jeune homme.

Photos : Kart'im

